



CAMPO DE CARIÑENA

Primer centro de interpretación del ferrocarril

ZARAGOZA. La Asociación de Amigos del Ferrocarril Pro Es-la 10 de Cariñena ha impulsado el primer centro de interpretación del ferrocarril en Aragón. Se trata de un proyecto en el que la asociación cuenta con la colaboración y apoyo de la Federación para el Desarrollo Integral de Valdejalón y Cariñena (Fedivalca), el Ayuntamiento, la comarca, Cajalón y ADIF.

El centro se ubicará en el antiguo muelle de mercancías de la estación de Cariñena, lugar elegido por su historia, amplitud, accesos y por encontrarse en un entorno ferroviario. Este proyecto, cuyas obras podrían comenzar la próxima primavera, pretende divulgar la historia del ferrocarril en la comarca, así como su relación con la producción vitivinícola, que fue la que verdaderamente impulsó la llegada del ferrocarril a la comarca en la segunda mitad del siglo XIX.

HERALDO